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   平成２７年 第２回松田町議会定例会 会議録 （第１日目）   

 

                       平成２７年６月３日 午前９時００分 開議 

１．出席議員 １１人 
 

 

  ── 
 

 

 ────── 
 

 

  ２ 番 
 

 

 中 野   博 
 

 

  ３ 番 
 

 

 飯 田   一 
 

 

  ４ 番 
 

 

 利根川   茂 
 

 

  ５ 番 
 

 

 小 澤 啓 司 
 

 

  ６ 番 
 

 

 石 内   浩 
 

 

  ７ 番 
 

 

 鍵和田 貴実代 
 

 

  ８ 番 
 

 

 齋 藤   永 
 

 

  ９ 番 
 

 

 鈴 木 眞 德 
 

 

 １ ０ 番 
 

 

 寺 嶋   正 
 

 

 １ １ 番 
 

 

 大 舘 秀 孝 
 

 

 １ ２ 番 
 

 

 菅 谷 一 夫 
 

 
 
２．欠席議員  １人 
 

 

  １ 番 
 

 

 廣 瀬 幸 男 
 

 
 
３．説明のための出席者 １５人 
 

 

 町       長 
 

 

  本 山 博 幸 
 

 

 副 町 長 
 

 

  鍵和田 毅 志 
 

 

 
 教 育 長 
 
 

 

 
  鈴 木 良 三 
 
 

 

 会 計 管 理 者 
 
 兼 出 納 室 長 
 

 

 
  上 村 和 夫 
 
 

 

 参 事 兼 総 務 課 長 
 

 

  小 林 賢 吾 
 

 

 安全防災担当課長 
 

 

  石 井   久 
 

 

 政 策 推 進 課 長 
 

 

  吉 田 利 光 
 

 

 税 務 課 長 
 

 

  工 藤 義 孝 
 

 

 福 祉 課 長 
 

 

  太 田 ゆかり 
 

 

 子 育 て 健 康 課 長 
 

 

  川 本 博 孝 
 

 

 参 事 兼 町 民 課 長 
 

 

  佐 藤 利 明 
 

 

 参事兼観光経済課長 
 

 

  山 口 洋 一 
 

 

 環境上下水道課長 
 

 

  竹 内   淳 
 

 

 ま ち づ く り 課 長 
 

 

  田 代 浩 一 
 

 

 教 育 課 長 
 

 

  小 田   隆 
 

 

 ──────── 
 

 

  ────── 
 

 
 
４．出席した議会事務局書記 ２人 
 

 

 事 務 局 長 
 

 

  渋 谷 素 司 
 

 

 書      記 
 

 

  中津川 文 子 
 

 
 

５．議事日程 
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 日程第 １  会議録署名議員の指名について 

 日程第 ２  会期の決定について 

 日程第 ３  町長の行政報告 

 日程第 ４  議長の諸般報告 

 日程第 ５  一般質問 

 

６．議会の状況 

議      長  皆さん、おはようございます。酒匂川の鮎釣りが解禁され、松田山のハーブ 

フェスティバルも間近となりました。議員各位におかれましては、ますます御

健勝のこととお喜び申し上げます。 

 さて、去る５月22日、松田町告示第29号により平成27年第２回松田町議会定

例会の招集がされましたので、その旨を議員各位に通知しましたところ、本日

は定刻までに御参集いただき、ここに本定例会が開催できますことを衷心より

感謝申し上げます。 

 会議に先立ち、皆様に御確認をお願いいたします。皆様のお手元に書類を配

付してありますが、配付書類は「当日配付書類一覧表」のとおりであります。

配付漏れはございませんか。 

            （「なし」の声あり ） 

 配付漏れなしと認めます。 

 御報告いたします。１番議員 廣瀬議員より、体調不良のため第２回定例会

を欠席する旨の届け出が提出されておりますので、御報告申し上げます。 

 それでは、ただいまの出席議員は議員定数12名中11名であります。よって、

地方自治法第113条の規定による定足数に達しておりますので、平成27年第２

回松田町議会定例会の開会を宣します。 

 直ちに本日の会議を開きます。              （９時00分） 

 本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。 

議      長  日程第１「会議録署名議員の指名について」を議題といたします。 

 会議録署名議員は、会議規則第117条の規定により議長より指名いたします。

６番 石内浩君、７番 鍵和田貴実代君の両名にお願いいたします。 
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議      長  日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

 本定例会を開催するに当たり、去る５月26日、議会運営委員会が開催されま

したので、その結果を委員長より報告願います。議会運営委員長 利根川茂君。 

議会運営委員長                  それでは、皆さんおはようございます。議会運営委員会の報告を申し上げま 

す。 

 平成27年度第２回定例会の招集に当たり、去る５月26日（火曜日）午前９時

より、委員全員出席のもと、庁舎４階会議室におきまして委員会を開催し、次

のとおり決しましたので御報告申し上げます。なお、この委員会には、この本

会議欠席されております廣瀬議員も出席をいただいております。全員出席でご

ざいました。 

 会期は６月３日から、本日（水曜日）から５日までの、金曜日までの３日間

といたします。 

 次に、審議内容について申し上げます。本会議１日目の６月３日、本日は、

「会議録署名議員の指名について」から「一般質問」の途中まで、受付番号７

番まで予定しております。飯田一議員まで予定しておりますので、お願いいた

します。 

 ２日目の４日、午前は一般質問残り２件、大舘秀孝議員、鍵和田貴実代議員、

受付番号８番、９番を行います。午後からは、町長から依頼されております全

員協議会を開催し、個人番号制度、地域密着型サービス事業の動向、町道整備

基本計画策定委託の報告、その他としまして小田原市斎場の整備などについて

報告と説明をしていただきます。その後、議員だけの全員協議会として、総務

文教常任委員会より、松田町議会議員の議員報酬の特例に関する条例の制定、

松田町議会委員会条例の一部を改正するもの、それから松田町議会広報発行規

程の一部改正、小学校のＩＣＴ授業の見学について協議後、９月の第３回定例

会の日程などについて御協議を予定をしております。また、議会全員協議会終

了後、総務文教常任委員会を開催いたします。なお、条例の制定・一部改正に

つきましては、議員の皆様の理解をいただきましたら追加日程で発議する予定

ですので、よろしくお願いします。 

 ３日目の６月５日（金曜日）が最終日となります。この日は午後より承認第
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１号、承認第２号の松田町税条例の一部を改正する条例などの専決処分の承認

を求めることについてを行います。議案第28号松田町家庭的保育事業等の整備

及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例から、議案第30号松

田町国民健康保険税条例及び松田町国民健康保険税条例の一部を改正する条例

の一部を改正する条例までは、上位法の改正による条例の一部改正ですので、

審議は即決とさせていただきます。議案第31号松田町町道路線の認定について

は、第１回定例会で現地視察も行っておりますので、審議は即決とさせていた

だきます。議案第32号松田町一般会計補正予算（第１号）、議案第33号松田町

介護保険事業特別会計補正予算（第１号）は補正予算ですので、審議をしてい

ただき即決とし、その後報告第１号松田町一般会計繰越明許費繰越計算書につ

いての報告をしていただきます。以降、委員会の閉会中の継続審査申出書まで

行い、閉会とさせていただきます。本議会は定例会でありますので、会期中に

追加議案が提案された場合は審議をお願いいたします。 

 以上で議会運営委員会の報告を終わりますが、不明な点がございましたら、

私のほかに副委員長及び委員がおられますので、補足説明をお許し願いたいと

思います。以上で委員会報告を終了いたします。 

議      長  議会運営委員長の報告が終わりました。 

 お諮りいたします。本定例会の会期につきましては、ただいま議会運営委員

長の報告どおり決することに御異議ございませんか。 

           （「異議あり」の声あり ） 

１１番 大  舘  会期は結構ですけど。ちょっとお尋ねしたいんですけども、陳情書について 

ですね、机上配付が３点ありますけれども、１点目の保険診療消費税ゼロ課税

意見の意見書提出と、教職員定数の抜本的な改善というこの２件についてはで

すね、大変重要な課題だと思います。ましてや高齢化が進んでですね、各諸税

も上がる。しかも消費税が10％に上がるというような状況の中でね、これ机上

配付だけでいいのかなというふうに思いますけれども、どのような観点で机上

配付されたのかお尋ねします。 

４ 番 利 根 川  この２件につきましては、毎年３月だと思いますが、定例会に提出をされて 

いる団体でございまして、ほぼここ数年ですね、出ておりますので、机上配付
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でよろしいのではないかという委員会の統一した意見を頂戴いたしましたので、

このようにさせていただきました。 

１１番 大  舘  この保険診療の消費税課税については、初めてのような気がするんですが、 

何回も出ていましたか。関心持ってなかったのかな。それは失礼しました。何

回も出されるということは、危機を感じていられるというふうに思います。ま

た、意見書を提出することそのものがね、ただ委員会等に付託されたりとか、

その手続的なものもふえるわけですけども、大事な、我々にとっても大事な件

だと思うんですけども、意見書提出することそのものがそんなに…そんなにっ

て言っちゃ、議会に対してその仕事がね、上下ありませんけれども、陳情書を

提出することがですね、社会弱者について協力をしてあげるということが必要

なのかなと、今、痛切に感じてるわけですけども、先ほども申しましたように、

消費税が間もなく10％になろうとしてるわけですよね。そういう観点で質問し

たわけですけれども、その辺はどうですか。 

４ 番 利 根 川  消費税が５％から８％になる去年の４月時点ですか。去年の３月議会に恐ら 

くこの保険医療協会のほうから同じような趣旨でですね、陳情が提出されて机

上配付と。国会でお決めになることですから、それに伴って医薬品等々につい

て、いわゆる診療については消費税かかりませんけども、医薬品、例えばアン

プルを買う、あるいは薬を買う、医療機関が買う場合は消費税を当然付加され

るわけでございますので、以前に上がるというときに出されているのであって、

趣旨は大舘議員がおっしゃるとおりなんですけれども、そういうことで机上配

付でよろしいんじゃないかということが、委員会で出された意見だと認識をし

ております。 

議      長  ではこの辺で打ち切ります。 


